

Cuba reconoce relevancia de la colaboración con bloque euroasiático



Consejo Supremo Económico Euroasiático

Bishkek, 27 mayo (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, destacó hoy en su mensaje de video a la reunión del Consejo Supremo Económico Euroasiático, el desarrollo del plan conjunto de colaboración entre los Estados miembros de la Unión Económica Euroasiática (UEE) y la isla caribeña para el período 2021-2025.

El mandatario precisó que el documento fue elaborado a partir de las potencialidades existentes en los países de la UEE y Cuba.

“Reconocemos los avances alcanzados en la ejecución de 10 acciones planificadas para este año, de las 34 previstas a ejecutar hasta 2025.

Reiteramos la voluntad de mantener nuestra participación activa como Estado observador de la Unión Económica Euroasiática”, subrayó.

El jefe de Estado agradeció la invitación de la República Kirguisa para participar en el evento, el cual tiene lugar, dijo, en un contexto de crisis económica internacional, agudizado por los efectos de la Covid-19 y el conflicto militar en Europa, que genera un escenario regional y global complejo.

En tal sentido, resaltó que la pandemia en Cuba continúa bajo control de manera exitosa a partir de los avances en la inmunización y el trabajo de prevención.

Explicó que uno de los centros de investigaciones científicas nacionales, autor de dos de los inmunizantes cubanos contra la Covid-19, impulsa hoy dos estudios con el objetivo de proteger a los lactantes contra la enfermedad.

“Este constituye un ejemplo de los recientes estudios y los resultados que estamos dispuestos a compartir con los países de la Unión”, expresó.

Díaz-Canel significó la inclusión de la nación antillana como observador en el Comité de Farmacopea de la Comisión Económica Euroasiática (CEE).

Señaló que esto constituirá un espacio propicio para ampliar los intercambios en temas de salud y regulaciones técnicas.

Subrayó además los pasos dados para el establecimiento de un intercambio sistemático entre la CEE y la Zona Especial de Desarrollo Mariel, así como para la participación del Instituto de Investigación de Problemas de Gestión de Rusia en la creación de un Parque Industrial de la UEE en ese lugar.

De igual forma, el mandatario cubano advirtió que la Cámara de Comercio de Cuba amplía los intercambios sobre oportunidades de negocios con los países miembros del bloque euroasiático en sectores como las tecnologías informáticas y las comunicaciones, los servicios médicos, la industria alimentaria, las ciencias aplicadas y la educación.

Puntualizó que próximamente el país entregará a la CEE un proyecto para la producción y comercialización de leche vacuna y sus derivados en la provincia de Sancti Spíritus, y otro sobre la producción y comercialización de carne de pollo de ceba en canal, en Pinar del Río.

Indicó que las autoridades nacionales realizaron múltiples acciones orientadas a la compatibilidad de las regulaciones técnicas con los miembros de ese grupo de países, lo que permitió identificar 11 tipos de medicamentos cubanos con registros en tres de ellos, los cuales podrán migrar al Registro Único de la UEE.

Manifestó que los avances conjuntos en el sector bancario aún resultan discretos, aunque llamó la atención sobre el trabajo realizado con Rusia para la implementación del uso de las tarjetas de pago MIR en el país, que podría favorecer la colaboración entre la Unión, con impacto directo en el sector del turismo.

Díaz-Canel insistió en la necesidad de avanzar hacia una recuperación integral que fortalezca al bloque y contribuya al bienestar de sus pueblos en el contexto internacional actual.

“Cuba se compromete con la cooperación, la solidaridad y la integración y apuesta decididamente por encontrar soluciones viables a los graves problemas que enfrenta el mundo”, concluyó el presidente cubano.

El Consejo Supremo Económico Euroasiático está integrado por los jefes de Estado y Gobierno de los

países miembros de la UEE: Rusia, Belarús, Kazajastán, Armenia y Kirguistán, así como Moldova, Uzbekistán y Cuba que cuentan con estatuto de observador. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289035-cuba-reconoce-relevancia-de-la-colaboracion-con-bloque-euroasiatico>



Radio Habana Cuba